



Lundi 7 juin, les élèves de la classe de CP-CE1-CE2 sont allés visiter l'exposition consacrée à l'artiste franco-américaine Niki de Saint Phalle.

.../...

9h15 : Départ de l'école

9h30 : Arrivée au Château de Manderen.



9h30-10h00 : Goûter devant les portes du château. L'impatience des élèves grandit car nous pouvons apercevoir des sculptures dans la cour du Château.



10h00-11h00 : Visite guidée de l'exposition.

Il ne nous a pas été permis de prendre des photos de l'exposition.

11h00-12h00 : Atelier
artistique « à la manière de
Niki de Saint Phalle »



12h00-13h00 : Déjeuner
tiré du sac en présence des
élèves de Mme Bettenfeld.



13h30-14h00 : Détente.
Les élèves ont pu se
défouler et courir dans
l'herbe.



14h15 : Arrivée à l'école.